



PRESTANT

**7 Pièces**

**225 m<sup>2</sup>**

**Réf. 1286**

**1 590 000 €**

**Arbonne**

Maison à vendre (64210)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

En exclusivité : À Arbonne, à seulement 2 minutes du bourg, 5 km de Biarritz, découvrez cette magnifique grande ferme du XIXe siècle, située au calme et offrant une vue imprenable sur les montagnes. La bâtisse, d'une superficie d'environ 440m<sup>2</sup>, repose sur un terrain dominant de plus de 3 hectares, bénéficiant ainsi d'une vue panoramique sur les Pyrénées. Avec plus de 200m<sup>2</sup> de surface habitable, de vastes dépendances et des combles à aménager, cette propriété offre également un duplex entièrement rénové d'environ 40m<sup>2</sup>. Grâce à son orientation Sud-Ouest, cette demeure profite d'une luminosité ...

Exclusive In the heart of Arbonne, a mere 2-minute drive from the town center and just 5 km away from Biarritz, unveil this splendid and expansive 19th-century farmhouse. Nestled in a tranquil setting, it boasts awe-inspiring views of the mountains. The substantial structure, encompassing approximately 440m<sup>2</sup>, is strategically positioned on an elevated plot spanning more than 3 hectares, allowing for a sweeping panoramic vista of the Pyrenees. Featuring over 200m<sup>2</sup> of habitable space, coupled with sizable outbuildings and untapped attics, this property beckons with endless possibilities. Adding ...

## PRESTANT REALTY

2 rue maison suisse - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

